



¡ASÍ, SÍ!

Están próximos a cumplirse 20 años en que la Agrupación Musical "Julián Sánchez-Maroto", la Coral Polifónica "Mater Assumpta" y "Lazarillo T.C.E." se unían para hacer un mon-

taje cuajado de gusto, esfuerzo y calidad: "La Pasión según San Mateo" de Juan S. Bach, causando auténtica sensación en cuantas representaciones se llevaron a cabo.

Pues bien, el tiempo ha hecho el milagro; no sólo ha permitido que las tres agrupaciones continúen con plena actividad, sino que sean capaces de volverse a unir y sumar a su unión a la Agrupación Musical "Manuel de Falla" y la Orquesta de Pulso y Púa "Sotomayor" para juntos emprender una nueva tarea común: la puesta en escena de la zarzuela de Federico Romero y G. Fernández Shaw, con música de Jacinto Guerrero "La Rosa del Azafrán". Ha sido preciso el paso de más de medio siglo para que vuelva a producirse el milagro de ver en el escenario a más de cien intérpretes exclusivamente manzanareños representando "nuestra zarzuela".

El esfuerzo, el trabajo, la ausencia de protagonismo y sobre todo lo que de tarea común y solidaria conlleva esta difícil empresa nos hace exclamar con alegría: ¡Así, sí!

¡ASÍ, NO!

La política económica de nuestro Gobierno, de cara a la convergencia con el resto de la Europa comunitaria, ha sido y es un auténtico desastre para España. No se defendieron bien nuestros intereses, en un principio y estamos sufriendo las consecuencias.

Se ha destruido buena parte de nuestra industria, (eramos la 8ª potencia industrial del mundo), hemos vendido nuestras marcas al extranjero, las multinacionales invaden nuestro comercio, con sus cadenas de supermercados, la ganadería desaparece a pasos agigantados y la agricultura está sufriendo una reconversión salvaje.

Esto nos está llevando a transferir mano de obra al resto de la Unión Europea, donde proliferan los centros industriales y a situarnos con unos índices de paro del 25% de la población activa, la más alta del mundo occidental y a que suban las importaciones de productos que antes fabricábamos los españoles.

Ahora, ¡un palico más!

La reforma de la OCM, pide a España que reduzca su producción de vino entre 1995 y 2001, en 7'5 millones de hectólitros, lo que se traduce en el arranque de 350/400.000



hectáreas de viñedo y la pérdida de unos 30.000 puestos de trabajo.

De estas cifras, casi la mitad corresponden a LA MANCHA, por lo que ya podemos imaginarnos lo que nos espera: Convertir nuestras tierras en un desierto y prepararnos para emigrar.

Con esa política económica no se hace Patria grande, ni Patria chica, por lo que tenemos que decir con toda nuestra energía, con toda nuestra fuerza y con todo nuestro orgullo de castellano-manchegos y españoles, que nuestras Autoridades tienen que cambiar de proyecto económico, pues ¡ASÍ, NO SE CONVERGE CON EUROPA!